

Palestina acusó a israelí de destruir al sistema de salud de Gaza

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 20 nov (RHC) El Ministerio de Salud palestino acusó hoy a las Fuerzas Armadas israelíes de destruir completamente a ese sector en la Franja de Gaza, incluidos decenas de hospitales y centros médicos.

Marwan Al-Hams, director general de hospitales de campaña, denunció que “la ocupación (israelí) ataca deliberadamente al personal médico” en el enclave costero, bajo fuego desde el 7 de octubre del pasado año.

Más de mil miembros del ministerio, entre ellos doctores y enfermeras, fueron asesinados en el territorio desde el inicio del conflicto, subrayó.

Como ejemplo de la política israelí citó la destrucción del hospital Muhammad Youssef Al-Najjar, en la sureña gobernación de Rafah.

Ese centro médico brindó servicios a unas 300 mil personas de forma habitual, y a más de un millón y medio durante la guerra, destacó.

Al-Hams criticó los recientes ataques israelíes contra el hospital Kamal Adwan en el norte de la Franja de Gaza, una zona bajo una operación terrestre de gran magnitud desde hace 48 días.

Al respecto, reveló que los militares asesinaron en las últimas horas a las familias de dos galenos de ese centro.

El mundo debe adoptar una postura clara contra las incursiones israelíes y proteger al sector de la salud palestino, afirmó.

Hacemos un llamado a la comunidad internacional y a las organizaciones humanitarias para detener “esta guerra y el genocidio contra nuestro pueblo”, recalcó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/370125-palestina-acuso-a-israeli-de-destruir-al-sistema-de-salud-de-gaza>



Radio Habana Cuba